
 
総務産業常任委員会会議録 

 
 
１ 日  時  令和６年３月１１日（月） 

１４時４２分開会  １４時４７分閉会 
 
２ 会議場所  役場３階 第１委員会室 
 
３ 出席議員  委員長：中河つる子 副委員長：田村幸紀 

委 員：只野敏彦、鈴木孝寿、中島里司、深沼達生 
        議 長：山下清美 
 
４ 事 務 局  事務局長：大尾 智 
 
５ 議  件 

（１）所管事務調査の申し出について 

（２）その他 

 

６ 会 議 録  別紙のとおり 

 

 



総務産業常任委員会 【開会１４：４２ 閉会１４：４７】 令和６年３月１１日 
 
 

【開会 １４：４２】 

 

 

（１）所管事務調査の申し出について 

 

委員長（中河つる子）：只今より総務産業常任委員会を開催する。議件は所管事務調査の申

し出についてである。前回何点か出ていた中で副委員長と話し合った内容について

お話しする。職員の心身、体調不良、ストレスチェックなど、職員の労務管理とい

うことで、メンタルヘルスについてということでやりたいと話したがいかがか。 

 

（「よい」との声あり） 

 

委員長：それでは、職員の労務管理、メンタルヘルスということで次の所管事務調査は行い

たいと思う。 

 

議会事務局長（大尾 智）：確認であるが、タイトルとして「職員の労務管理について」と

いうことで、メンタルヘルスの部分であればチェックもやっているので、その辺の

ことについてもということでよいか。 

 

委員長：次の所管事務調査は「職員の労務管理について」」ということで。 

 

議会事務局長：担当課は総務課だけでよいか。 

 

鈴木委員：総務課を呼んだ中で、例えばそこに問題点があればそこの課に聞き取りをすると

いうのはありだとは思うけれども、そこまでできるかどうかと言ったら厳しいと思

うので、総務課だけで十分だと思う。そして、１日だけになるのか、他の課に移っ

たら２日、３日になると思うので、とりあえずは今のところ総務課だけでいいので

はないか。 

 

 

（２）その他 

 

委員長：それでは総務課に説明をお願いするということで。その他何もなければ以上で総務

産業常任委員会を終了する。 

 

 

【終了 １４：４７】 


